



GANADORES DEL PRIMER LUGAR ESCUELA PRIMARIA CHAPULTEPEC CON EDMUNDO GUAJARDO, SABÁS RENTERÍA Y RODRIGO SÁNCHEZ MEJORADO

# AMBIENTATLÓN 2015 PREMIAN PROYECTOS

POR: DORA QUIROZ / FOTOS: ANTONIO MIRELES

Con el objetivo de contribuir a que los niños de Nuevo León incrementen su conciencia y compromiso con el planeta y tengan respeto por los recursos naturales, Papalote Museo del Niño Monterrey premió a estudiantes de escuelas del estado que concursaron en Ambientatlón 2015 con proyectos basados en aire, agua, basura y energía para el beneficio de la comunidad.



RODOLFO MADERO

## ¿QUIERES SABER MÁS?

**INVITADOS DE HONOR.** Edmundo Guajardo Garza, secretario del Educación, Sabás Rentería Orozco, representante de la SEP en N.L. y Rodrigo Sánchez Mejorado Velasco, consejero fundador de Papalote Museo del Niño Monterrey.

**ASISTENTES AL EVENTO.** Alrededor de 80 personas.

**GANADORES AMBIENTATLÓN 2015:**  
**PRIMER LUGAR.** Escuela Primaria Chapultepec por Unidos Por El Ambiente, Unidos Por Un Mundo Mejor.  
**SEGUNDO LUGAR.** Secundaria Número 33 – Centro de Alto Rendimiento por Un Boiler Heliotérmico.  
**TERCER LUGAR.** Primaria Chapultepec por Cuidemos Nuestro Ambiente Usando La Bicicleta.



SEGUNDO LUGAR. SECUNDARIA NÚMERO 33 – CENTRO DE ALTO RENDIMIENTO